

Die Stadt würde mit einer teuren Neupflanzung den Baum selbst töten, weil sie ihn ihren ästhetischen Konventionen anpassen möchte. Das ist keine Naturliebe.

Im Zeichen echter Naturverbundenheit lasst uns den Stumpf als Mahnmal bewahren, den wir als abweichendes Element in unserer Stadtlandschaft ertragen können, denn die Natur ist mehr als dekoratives Beiwerk. Wir können 20 000 € in der aktuellen Lage sinnvoller investieren.



JETZT QR-CODE SCANNEN UND PETITION ZUR ERHALTUNG UNTERZEICHNEN.

Oder über: http://chng.it/jQZDFC99cv